

## Danrem 101/Antasari Silaturahmi Dengan Forkopimda Barito Kuala

Maskuri - [BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID](http://BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID)

May 30, 2023 - 16:42



*Danrem 101/Antasari Silaturahmi Dengan Forkopimda Barito Kuala*

BARITO KUALA- Jelang akhir masa jabatannya sebagai Komandan Korem 101/Antasari, Brigjen TNI Rudi Puruwito, S.E., M.M. melaksanakan kunjungan ke wilayah Kodim 1005/Barito Kuala Jln. Panglima Batur No. 1 Kel. Ulu Benteng, Kec. Marabahan Kab. Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Selasa(30/05/2023)



Adapun rombongan Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito, S.E., M.M., Kasi Intel 101/Antasari Letkol Inf Gatot Misbah Munawar, S.H. Kasi ops 101 Antasari Kolonel inf Rony Fitriyanto, S.Sos Kasi ren 101 Antasari Kolonel Arm Edy Susanto S.Sos, MM.

Turut menyambut rombongan Danrem 101/Antasari, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Para Danramil/Plh Kodim 1005/Barito Kuala, Para Perwira Staf Kodim 1005/Barito Kuala.

Kegiatan Silaturahmi dilaksanakan di Makodim 1005/Barito Kuala lanjut di Kediaman Bupati Barito Kuala. Maksud kedatangan Danrem adalah untuk bersilaturahmi sekaligus pamit kepada Forkopimda Barito Kuala, karena dalam waktu dekat beliau akan menduduki jabatan baru sebagai Waaspers Kasad Bidang Binpers di Mabesad.

Selain mengucapkan terimakasih atas segala dukungan Pemkab Batola terhadap kegiatan TNI-AD selama ini, Brigjen Rudi juga memohon maaf terhadap segala kekhilafan baik perkataan maupun perbuatan selama beliau menjabat sebagai Danrem 101/Antasari. Kunjungan Danrem 101/Antasari beserta rombongan sebagai ajang silaturahmi sekaligus berpamitan kepada Dandim 1005/Barito Kuala beserta para perwira dan juga unsur Forkopimda Kab. Barito Kuala karena dalam waktu dekat Brigjen TNI Rudi Puruwito, s.e. akan pindah satuan dan menduduki jabatan baru sebagai Waaspers KASAD bidang Binpers di Mabesad. Ucapan terimakasih kepada pihak pemerintah daerah Batola segala dukungan terhadap kegiatan TNI-AD, beliau berharap kedepannya dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan, sehingga sinergitas antara TNI dengan Pemerintah akan semakin solid dalam memajukan kesejahteraan masyarakat Tutup Danrem.(PENDIM 1005)